



SECRETARÍA DE ESTADO
DE SERVICIOS SOCIALES E IGUALDAD
DIRECCIÓN GENERAL
PARA LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES
INSTITUTO DE LA MUJER



"Una manera de hacer Europa"

Un minuto para la Igualdad

RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FFEE Y FC 2007-2013

Jueves 04 de diciembre de 2014

Inaugurado el "Semestre Europeo 2015" con el lanzamiento de la Encuesta Anual sobre el Crecimiento

El "Semestre Europeo" es un ciclo de coordinación de las políticas económicas y presupuestarias dentro de la UE. Cada año, la Comisión realiza un análisis detallado de los planes de reformas presupuestarias, macroeconómicas y estructurales de los Estados miembros de la UE y les proporciona recomendaciones para los próximos 12 a 18 meses.

El Semestre Europeo comienza cuando la Comisión adopta la Encuesta Anual sobre el Crecimiento, generalmente hacia el final del año. Este documento establece las prioridades de la UE para impulsar el crecimiento y la creación de empleo. A su vez, garantiza que los Estados Miembros responden a los compromisos de la Unión Europea, entre ellos, los de la Estrategia Europa 2020, que recoge objetivos en materia de igualdad entre mujeres y hombres.

La Encuesta del año 2015 pone en marcha el ciclo anual de la gobernanza económica, define las prioridades generales de la economía de la UE y los Estados miembros y propone sus líneas políticas para el año siguiente. Pero, a pesar de los esfuerzos de los Estados miembros y la UE, la reactivación de la economía europea sigue siendo débil y frágil.

Por ello se propone un ambicioso plan de inversiones para movilizar al menos 300 millones de euros en inversión pública y privada adicional en los próximos tres años. Este plan es parte del enfoque global de apoyo a la creación de empleo y posibilitar que Europa vuelva a crecer.

Como parte de este enfoque, la Comisión, en su revisión anual del crecimiento recomienda la continuación de la política económica y social basado en tres pilares fundamentales:

o Impulso a la inversión,

- o Renovar el compromiso con las reformas estructurales,
- o Búsqueda de la responsabilidad fiscal.

El Informe también se acompaña de la publicación de la propuesta de la Comisión que analiza la situación del empleo en Europa y las medidas adoptadas en este sentido por los Estados miembros. Este Informe muestra que las grandes reformas estructurales están dando resultados aceptables. También se analiza la mejora del rendimiento potencial en materia social y de empleo de la UE en su conjunto.

Contiene, asimismo, la segunda edición de los indicadores clave en el empleo y la situación social que se ha creado para reforzar la dimensión social de la unión económica y monetaria.

El Informe muestra que mientras que el desempleo está cayendo poco a poco, se mantiene en niveles elevados en la UE-28, mientras que el desempleo de larga duración sigue aumentando. El desempleo juvenil también sigue siendo muy elevado, pero muestra signos de mejora.

Varios Estados miembros han introducido medidas para poder **afrontar** los desafíos pendientes, tales como la reforma del sistema tributario, la ejecución de garantías para los jóvenes y la mejora del sistema educativo y la promoción de la educación de adultos.

El proyecto de Informe conjunto sobre el empleo será aprobado por el Consejo de Ministros de Empleo y Asuntos Sociales de la UE, y se presentó al Consejo Europeo con el fin de dotar de contenidos al Semestre Europeo.

Para más información, pinche aquí:

<http://ec.europa.eu/social/main.jsp?langId=fr&catId=89&newsId=2159&furtherNews=yes>